

Entrega poder Ejecutivo Paquete Presupuestal 2025 al Congreso del Estado por más de 107 mil mdp

El secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo Vázquez y el secretario General de Gobierno, Santiago de la Peña, entregaron al H. Congreso del Estado el Paquete Económico 2025, que prevé un gasto por 107 mil 570 millones 270 mil 654 pesos (mdp).

El documento contiene además la Miscelánea Fiscal integrada por el Decreto de Fortalecimiento Financiero, una Iniciativa de Reforma al Código Fiscal del Estado de Chihuahua, Ley Estatal de Derechos de Chihuahua, Ley de Hacienda del Estado de Chihuahua, y a la Ley de Coordinación Fiscal del Estado de Chihuahua y sus Municipios.

La propuesta 2025 contempla un crecimiento del 3.5 por ciento real con respecto al ejercicio fiscal 2024, es decir, 7 mil 023 millones 707 mil 801 extra en comparación con lo ejercido el presente año.

Granillo Vázquez destacó que esta es la cuarta ocasión en que se diseña un presupuesto balanceado y sin déficit, además no se considera la creación o incremento de impuestos que afecten la economía de las familias chihuahuenses.

Resaltó el destino de más de 1,400 mdp para Desarrollo Rural, de los cuales, mil serán destinados a la atención de los efectos de la sequía, tal como lo anunció la gobernadora Maru Campos.

De acuerdo con el documento, el 48 por ciento del presupuesto cubre los rubros de salud, educación y protección social, lo que corresponde en suma a un total de 51 mil 893 mdp.

El funcionario informó que como parte del plan de Fortalecimiento Económico, se presentó al poder Legislativo la propuesta para la creación de un Fondo Estatal de Infraestructura, que equivale al 1 por ciento de las nóminas en el estado.

“Esto nos permitirá detonar la economía y tendrá un efecto virtuoso para la entidad, pues podremos realizar más obra pública, ya que no existen recursos del Gobierno Federal para este rubro”, explicó.

Abundó en que este Fondo, permitirá contar con recurso etiquetado para el desarrollo infraestructura, sin dejar de ofrecer más y mejores servicios de salud, seguridad y continuar los proyectos con los que se hace frente a los problemas generados por la sequía.

Dijo que la conformación de este presupuesto ha sido posible gracias al compromiso de todas y todos los chihuahuenses a través de sus aportaciones, y gracias al orden que se ha puesto en casa, como lo ha dicho la Gobernadora desde el inicio de la administración.

